

- 20251022 1830～2010 市長と保護者との意見交換会 《上戸小学校》

- 保護者 18 名参加

- 傍聴者なし

- ・グラウンドの広さについて

大きいグラウンドがないのは・・・ 向こう何年と改善できないままいるのは親として切ない。

どこか1箇所に統合して、グラウンドも大きいのを整備してほしい。

体育館もゆがんでいる。

⇒ 現状大きいグラウンドがあるのは緑丘のみ。

学校と地域の繋がりが大きいと思っている。

- ・いろんな考え方があると思う。大きい学校、小さい学校。

小さい学校で出来ないと感じていること・・・学校だけで野球ができないとか、、、

地域の繋がりが大きいところなのでいいと思っている。今の学校のあり方でいいと思っている。

運動場を整備する（思いっきり走り回れるように）。

人間関係が保育園からずっと一緒なのでその辺の心配をする人もいるだろう。

どの時点で建て替え等の判断をするのか。地域に避難所がないのもよくない。

⇒ どの学校も老朽化しているというところで、いずれ建て替えが必要となってくる。

- ・学校までの距離 1時間かけてバスで通学するのはどうかなと思う。

統合の際はその辺も含めて考えていただきたい。

ブランコ早めに直してほしい。

- ・子供達に意見って聞いたりしない？

何をもって復興というのか 子供達が今株洲において生活してよかったなと思えるような、子供の意見があつたらしいと思う。

学業面にはオンラインでよくても、休みの日とか遊ぶ時に日頃の接点があった方がいい。

- ・野球できない。仮設グラウンドがあっても地域（学校単位）でできない。

選択肢が狭まっている。

- ・地震後一時能登町に避難していたが、子供が上戸が好き。小4の子は保育園からずっと一緒に友達だった。

年長児 保育園一緒、小バラバラ、中一緒。 小のバラバラ 6年間はちょっと長いかな・・・

地域の祭の時の学校の授業がどうなるのか。

- ・他の地区から珠洲に越してくる人がいた時に、生活する場として、病院、日用品が買える店があることがはずせない。

県でも能登空港周辺に統合病院、地域にサテライトを計画しているが、病院までの距離があると人はこない。

箱物をつくったが、使い勝手が悪いとだめ。安心して子供が産めて、すぐに受診できる病院があることが大事。

⇒ 病院がないと安心して暮らせない。しかし2市2町の病院が現状のままでは維持できない。

必要最小限の医療が珠洲市総合病院で維持できるようにしていく。

- ・給食 温かくなかった、冷たくなったと子供がいう。

すこやか会など地域との繋がりが強い地域。珠洲市全体で人口が減ってきていて、飯田や上戸の地域でみるのではなく、市全体で人口維持が大事。

プールが飯田しかない。地域の格差をなくしてほしい。

- ・プール送迎できないので利用できない。

通学路雑草が生い茂っている。安全に登下校する環境が整っていない。

更地の管理。

- ・教育フォーラム参加した。小規模校の強みもわかりやすく話してもらった。

今の子供達に出来ることを増やしてほしい。オンライン授業等。1日でも早く教育に取り

入れてほしい。

話が大きくなればなるほど伝わり方が違ってくる。しっかり説明して出来る学習教育をしていただければ。

- ・英語教育。低学年のうちからできるようにしてもらえれば。

- ・児童数が少ない学校と多い学校で学力の差はあるのか。

⇒ 学力調査 県内のなかで珠洲市全体の結果は悪くない。

- ・複式学級なので自分で学習している時間が長い。
- ・プール 35 度以上で中止になる。屋根や日陰を作るのはどうかなと。
- ・予算もあると思うけど、どうしたら子供達のためになるかを考えてほしい。
- ・来年度緑丘中学校にあがる生徒はどれだけ？⇒33 人  
クラス替えがない。いい面も悪い面もあるが不安がある。  
1つにしても、自分たちの時のような 5 クラスになるわけじゃなく、1 クラス。
- ・輪島は統合というトピックスがでた中で、珠洲市は肌感として取り残された感がある。  
情報の出し方。

⇒ 普段は少人数だけど、連合運動会でつながるよとか。

- ・蛸島出身、子供が保育所の時は飯田、小学校から上戸。  
いろんな地域を見てきたが、上戸は地域、学校とのつながりがつよい。  
合併して大きくなっても、教育現場が維持できるようになるのか不安。  
地域のことは地域で継続して考えていくべきかなと思う。  
合併するなら、段階的にするよりは、いっぺんにしたほうがいい。
- ・保育園統合の時はどういった経緯？保育園で保護者のつながりがない。

⇒ 保育士確保問題。老朽化問題から統合した。

- ・夏休みの長期の学童。料金を下げていただきたい。
- ・フィードバックがほしい。他校はどういった意見がでたのかとか。
- ・統合してもしなくても一長一短があるので、いいのかなとは思うけど、  
子供の人数とかみても統合はいたしかたないのかなとも思う。  
子供たちが楽しく学べる環境が必要。子供達が楽しく通える学校作りを考えて進めて  
ほしい。

- ・少子化対策をしてほしい。統合しても必要。